
      ORTSBEIRAT FREIENSEEN

ERGEBNISPROTOKOLL ZUR ORTSBEIRATSSITZUNG AM 20.06.16

Ortsbeirat Freienseen Anwesend Entschuldigt Protokoll Nr. 6_2016
Herr Hans-H.Hermannski x Seitenzahl: 2

Datum: 20.06.16
Herr Uwe Beyer x Ort: Freienseen
Herr Frank Jung x Beginn: 19:30 h
Herr Heinz Lakos x Sitzungsende: 22:30 h
Frau Ilona Schönhals x Schriftfüher-/in: H.Jürgen Seip
Herr Silvan Löbsack x
Herr Klaus Hofmann x
Herr Ulrich Riedel x
Herr H.Jürgen Seip x

Ferner sind erschienen: Herr BM Klug (bis TOP 03A+04), vom NABU: E.Fischer, O.
+L.Pabst, ein weiter Herr,(alle zu TOP 03A) Außerdem: Hr.Adolph, 
Hr.Krato (bis TOP 04), Günni Labuda/Seniorenbeirat (bis TOP 06)

Tagesordnung:
TOP 01 Begrüssung und Feststellung der Beschlussfähigkeit:

H.H.Hermannski eröffnet um 19:30 h die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
TOP 02 Feststellung und Genehmigung der Tagesordnung:

Zusätzlich werden folgende ergänzende Punkte aufgenommen: *Genehmigung 
Protokoll 12.06.(Ortsbegehung) *Satzung OB-Beteiligung *Klimaschutzgesetz Laubach
*Ortseingangsschilder neu *Mitteilungsblatt für Laubacher, kostenfrei

TOP 03A

TOP 03B

Aussprache zur Ortsbegehung am 12.06.16/ evtl. Anträge an Stadt Laubach:
-Das Protokoll vom 12.06.wird verlesen und einstimmig in allen Punkten genehmigt,
der letzte Satz aus TOP 07 (Glashüttenweg) entfällt.
-Glashüttenweg: Eine Einigung/ein Kompromiss kann nicht gefunden werden. O.Pabst 
erklärt daß er die Steine/Hölzer außerhalb seines Grundstückes innerhalb der nächsten 
14 Tage restlos entfernen wird und die Hecke bis zu seiner Grenze zuzrückschneiden 
wird. 
-Dem Antrag der Familie Boss zur Modellbahnstrecke (Stahlgärten) wird, so lange die 
gesetzlichen Vorgaben eingehalten werden und keine kommerzielle Nutzung vorliegt,
einstimmig zugestimmt.
-Anträge an die Stadt Laubach:
*Oberflächenerneuerung Lachenweg, Weg zur Kläranlage. Abwasserverband und Stadt 
sollten sich finanziell beteiligen. 
*Oberflächenerneuerung Weg zum Wochenendgebiet, auch Wegeteilung Am alten 
Bahnhof, im Bereich der Brücke Asphalt aufbauen (Kein Ausspritzen!). Aufbringen 
einer Asphalttragdeckschicht.
*Ausbesserung Lardenbacher Weg, Abzweig Grillhütte bis zur Gemarkungsgrenze.
*Baumgartenstrasse, Höhe Anwesen Friedemann, Bürgersteig soll weitergeführt 
werden, Teer oder Verbundpflaster. Zusätzliches Straßenschild „Haingasse“ an Ecke
Baumgartenstraße-Haingasse anbringen.
*Ordnungsamt Laubach soll einmal jährlich kontrollieren ob die Kehrpflicht eingehalten
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wird, daß Bepflanzungen aller Art Verkehrsflächen (und Bürgersteige) nicht beein-
trächtigen.
*Bürgersteig Kreuzseener Weg, Anwesen Fritsch und Grassmann: Bürgersteig ist hier zu
befestigen. 
*Durchlauferhitzer und Sparbeleuchtung für das Jugendzentrum Freienseen.

TOP 04 BM Peter Klug stellt folgende Neuigkeiten/Infos vor und bittet um Kenntnis-
nahme und Rückmeldungen:
-Satzung zur Beteiligung der Ortsbeiräte (liegt in Kopie vor) -Klimaschutzgesetz 
Laubach (zahlreiche Informationen im Internet erhältlich) - Information über Planung 
eines kostenfreien Mitteilungsblattes für alle Laubacher -Ortseingangsschilder neu in 
Planung -Geschwindigkeitswarner ohne km-Angabe sind für alle Ortsteile beantragt.

TOP 05 Abstimmung über Satzung zur Beteiligung der Ortsbeiräte/ neue Ortseingangs-
schilder/ Mitteilungsblatt:
-Einstimmig befürwortet der Ortsbeirat Freienseen den Antrag der FW „Satzung zur 
Beteiligung“ der Ortsbeiräte.
-Kein Bedarf besteht in Freienseen für neue Ortseingangsschilder.
-Bei einer Gegenstimme stimmt der OB Freienseen für das kostenfreie Mitteilungsblatt.
Als Ergänzung wird eine regelmäßig abrufbare/ aktualisierte PDF-Ausgabe genannt.

TOP 06 Barbarossaplatz, Neugestaltung durch OB:
-G. Labuda regt an+informiert daß der Platz behindertengerecht zugänglich sein sollte. 
Eine Überquerungshilfe ist zwingend erforderlich. Da es sich um eine „eher wenig 
befahrene“ Bundesstraße handelt wurde ein Zebrastreifen bereits abgelehnt.
-U.Riedel übernimmt Koordination zu den Arbeitseinsatz-Terminen des OB, erster 
Termin ist 30.07. um 9 h.

TOP 07 Energetische Maßnahmen H.Norwig-Halle, Bericht Ortsvorsteher:
-Energiesparlampen und zwei Einzelkühlgeräte werden in 2016 zum Einsatz kommen.

TOP 08 Blumenbeete am Weg zum ehemaligen Denkmalsplatz:
-Regelmäßige Pflege ist leider „eingeschlafen“. Rumliegende Steine holt der OGV ab. 
Pflegeleichte Bepflanzung soll zum Einsatz kommen, Beratung durch Hr.Lochmann.

TOP 09 Mitteilungen:
-Friedhofsordnung hängt wieder aus.
-Aus ZID-Mittel gingen 510 Euro an den OGV

Anlagen: Anlagen: 
Ende der Sitzung: 22:30hEnde der Sitzung: 22:30h

(Ortsvorsteher) (Schriftführer- / in)


